

Yvonne Apiyo Brändle-Amolo

Fraktion SP/Grüne

Postulat

Frauenanteil bei Sicherheitsorganen.

Der Stadtrat wird gebeten, dem Gemeindeparlament ein Massnahmenpaket vorzulegen, um den Frauenanteil bei den Schlieremer Sicherheitsorganen (Stadtpolizei, Feuerwehr, Zivilschutz) über die kommenden 10 Jahre stufenweise wenn möglich auf rund 35 % zu erhöhen.

Begründung

Obwohl Schlieren eine weltoffene und urbane Kultur besitzt, spiegelt die personelle Besetzung die Struktur der Bevölkerung nicht wider, da Schlieren sehr wenige Frauen bei der Sicherheitsabteilung (Stadtpolizei, Feuerwehr, Zivilschutz) hat.

Der Kommandant der Zürcher Kantonspolizei schrieb am 01.04.2019 auf der Webseite der KAPO, wo der Frauenanteil 20 % beträgt, dass eine moderne Polizei auf Frauen angewiesen sei. Ebenfalls haben die Feuerwehrverbände bei ihrem Jubiläum letztes Jahr einen Aufruf an Frauen gemacht um die Ränge der Feuerwehr zu füllen.

Dabei können gerade bei heiklen Situationen gemischte Teams bekanntlich besser und ausgewogener handeln. Dies schätze ich auch bei meiner Erfahrung beim Zivilschutz so ein. Für diesen könnten übrigens auch Migrantinnen zwecks Möglichkeit einer rascheren Integration motiviert werden.

Der Auftrag heisst nicht, dass die Gemeinde während dieser Zeit keine Männer mehr anstellen darf.

Schlieren, 3. April 2020

Yvonne Brändle-Amolo

Leila Drobi

Jolanda Lionello

Kushtrim Aziri

Dominik Ritzmann

Olivia Boccali

Manuel Kampus

Sasa Stajic

Mergim Dina

Andres Uhl

Roger Seger